

DELTA

475, Président-Kennedy Avenue, Montréal, (QC) H3A 1J7



Tarif

\$ 225 CAD (chambre double ou simple)

WIFI gratuit sans fil inclus

Rates

\$ 225 CAD (single or double occupancy)

Includes free WIFI

FR: Description de l'hôtel

Situé au cœur du Quartier des Spectacles, principal quartier de divertissements du centre-ville, le Delta Montréal offre un séjour élégant et confortable à quelques pas des sites incontournables de la ville. Vous pourrez consacrer une partie de votre temps à flâner dans les boutiques haut de gamme et les musées de la rue Sherbrooke, à explorer la nature au Mont Royal, à vous promener le long de la rue Sainte-Catherine ou à profiter du charme tranquille du Vieux-Montréal.

Retournez dans votre chambre dotée d'une connexion Wi-Fi gratuite, d'un lit douillet, d'une télévision à écran LCD et d'un service de restauration en chambre. Ou reprenez des forces au centre dans notre gym, ou sur nos courts de squash ou à notre piscine intérieure. Offrez-vous un massage ou un nouveau look dans notre spa et salon, ou simplement un délicieux repas dans notre resto-bar Le Cordial.

ENG: Hotel description

Located in the heart of downtown's vibrant entertainment district, Le Quartier des Spectacles, the Delta Montréal offers a stylish, comfortable stay steps from the city's must-see sights. Spend your time strolling through high-end boutique and museums on Sherbrooke Street, exploring nature at Mont Royal, eating your way along Sainte-Catherine Street or enjoying the quiet charm of Old Montreal.

Return to your guest room, where complimentary Wi-Fi, a cozy bed, LCD TV and in-room dining create a relaxing evening. Or re-energize at the fitness center, squash courts or indoor pool. Treat yourself to a massage or new look at our spa and salon, or simply a delicious meal at our resto-bar Le Cordial.